

Bafang Electric GmbH Johannes-Liemke-Straße 2 33161 Hövelhof

15. Januar 2021

Zur sofortigen Veröffentlichung

## Pressemitteilung

## Neuer Fahrer für das CST PostNL Bafang Mountainbike Racing Team

Am 6. Januar wurde bekannt gegeben, dass der niederländische Fahrer Jeroen van Eck ab 2021 dem CST PostNL Bafang Mountain Bike Racing Team beitreten wird, das sich neben anderen Disziplinen wie Eliminator und Cross-Country hauptsächlich auf den internationalen UCI e-MTB-Wettbewerb konzentriert.

Neben dem Radfahren wird Jeroen seine Fähigkeiten und Erfahrungen nutzen, um eine wichtige Rolle bei der Entwicklung und Verbesserung von Produkten zu spielen, sowohl für das Team als auch für den Massenmarkt. Mit der wachsenden Popularität des e-MTB bei den Verbrauchern und im Leistungssport wird sein fundiertes Wissen ein großer Vorteil im Entwicklungsprozess sein.



Jack Brandsen, Vizepräsident für den europäischen Markt von Bafang Electric Motor Science-Technology B.V., erklärte: "Bafang ist begeistert, Jeroen als Teammitglied des CST PostNL Bafang Mountainbike Racing Teams zu haben. Jeroen ist ein sehr starker und erfahrener e-MTB-Fahrer, der fähig ist, an der Spitze zu fahren. Dies in Kombination mit seinem Engagement und seinem hervorragenden technischen Verständnis gibt ihm die Fähigkeit, uns richtiges Feedback zu liefern. Dieses Feedback wird Bafang helfen, die Rennsysteme weiter zu optimieren. Unser Ziel ist es, dieses Wissen auch auf unsere täglichen Produkte zu übertragen. Wir freuen uns darauf, Jeroen und dem Team zum Erfolg zu verhelfen!"

Bart Brentjens, Teamdirektor CST PostNL Bafang MTB Racing Team, kommentiert die Aufnahme von Jeroen in das Team: "Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Jeroen als unserem neuen E-Bike-Fahrer! Nach 2 großartigen Jahren Arbeit und Pionierarbeit in einer neuen UCI-Disziplin, dem E-Mountainbike, mit unserem ehemaligen E-Bike-Fahrer Kjell van den Boogert, ist es herausfordernd und aufregend, mit Jeroen van Eck zusammenzuarbeiten.

Jeroen ist sehr ehrgeizig, talentiert und arbeitet immer auf die besten Ergebnissen und Bedingungen hin. Ein echter Profi mit bereits einem beeindruckenden Erfolgsliste in mehreren



Bafang Electric GmbH Johannes-Liemke-Straße 2 33161 Hövelhof

Disziplinen. Jeroen wurde UCI World Cup Eliminator Weltcup-Sieger 2018 und 2020, Nationalmeister E-Mountainbike 2019 und Europameister XCE (2015). Letztes Jahr wurde Jeroen 7. bei den UCI E-Mountainbike Weltmeisterschaften.

Bis jetzt hatte Jeroen sein eigenes Team. Wir hoffen, dass Jeroen sich in unserem Team mit unseren Fahrern und Mitarbeitern wohl und willkommen fühlt, und dass die Teamstruktur Jeroen Flügel verleiht, genau wie unsere American Eagle Bikes!"

Jeroen van Eck sagte: "Nachdem ich in den letzten drei Jahren mein privates Team geleitet habe, mit dem Hauptziel, den Schritt vom Top-Talent zum Top-Athleten zu machen, ist mein Wechsel zum CST PostNL Bafang MTB Racing Team ein großartiges nächstes Kapitel in meiner Radsportkarriere. In diesem professionellen Umfeld kann ich mich mehr auf die sportliche Seite konzentrieren, mit dem Hauptziel: die Weltmeisterschaft e-MTB zu gewinnen. Ich freue mich auf die enge Zusammenarbeit mit Bafang und dem Team, um ein Fahrrad zu bauen, das Medaillen gewinnt, und auf das weitere Wachstum der E-MTB-Disziplin".

## Medienkontakt:

Katherine MA

E-Mail: katherine.ma@bafang-e.com

## Über BAFANG:

Bafang, einer der führenden Hersteller von Komponenten für die E-Mobilität und kompletten E-Antriebssystemen, entwickelt seit 2003 Komponenten und Komplettsysteme für Fahrzeuge mit Elektroantrieb. Bafang ist an der Börse von Shanghai notiert (603489.SS). Das Unternehmen konzentriert sich auf alle globalen E-Mobility-Trends der Zukunft: seien es individuelle E-Bikes, E-Kickscooter oder Verleih- und Sharing-Systeme. Bafang beschäftigt weltweit nahezu 700Mitarbeiter an fünf Standorten. Die Firmenzentrale mit Entwicklung und Produktionszentrum befindet sich in Suzhou (VR China), in der Nähe von Shanghai. Bafang hat Verkaufs- und Servicebüros in den Niederlanden, den USA, in Deutschland, in Japan und in Taiwan, China. In der kürzlich eröffneten Fertigungsanlage in Polen werden vorrangig Mittelmotor-Antriebe für die europäischen Märkte produziert.

Webseite: www.bafang-e.com E-Mail: info@bafang-e.com

Diese Pressemitteilung wird von Bafang Electric (Suzhou) Co., Ltd. herausgegeben, die die letztendliche Verantwortung für den Inhalt behält.